



# 三中だより

令和6年11月18日  
11月号  
調布市立第三中学校  
chofu3@chofu-schools.jp

## 地域とともに

校長 宇田川 裕美

11月5日（火）から8日（金）まであいさつ運動を実施いたしました。生徒会と生活委員が中心となり、正門や東門、杉森小学校入口、近隣のコンビニエンスストア前に分かれて、元気なあいさつで1日を始めることができました。保護者の皆様にもご協力いただき、誠にありがとうございました。コミュニケーションの土台はあいさつであることから、本校のモットー「あいさつの三中」を今後も大切にしていきたいと考えております。

また、現在、調布市立図書館染地分館において、本校1年生が国語の学習で作成した、おすすめの本のPOPが掲示されております。このように、地域の皆様に、本校の生徒の取り組みを広く知っていただける機会を設けていただいたことに感謝するとともに、生徒の成長には地域とのつながりが重要であると感じているところです。先月、地域運動会が調布市内の多くの地域で行われておりました。本校の生徒も、地域の一員として参加するだけでなく、ボランティアとして活躍するとともに、地域の中でも様々なことを学ぶ姿を見ることができました。中学生は、本校の生徒であるとともに、将来の地域を担う大切な宝であると実感いたしました。これからも、保護者、地域の皆様とともに、子供たちの成長を見守り、これからの社会を生き抜く力の育成に努めてまいりたいと思います。

さて、生徒の作成したPOPですが、染地分館には今年いっぱい掲示され、来年1月10日（予定）からは中央図書館にも掲示していただけるとのことです。POPで紹介した本を集めたコーナーも設置していただいております。ぜひ、生徒のPOPを参考に、図書館で気に入った本を見つけ、「読書の秋」を楽しんでいただけると幸いです。



### <ご報告 改修工事について>

7月下旬より「北校舎3階のトイレ」と「校庭」の改修工事を行っていましたが、トイレは、10月7日より、校庭は、11月16日より、通常通り使用できるようになりました。今後、どちらも大切にきれいに使用してまいりたいと思います。ご不便をおかけしたところもあるかと存じます。ご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございました。

### <調布市教育委員会よりお知らせ 令和6年度調布市教育委員会表彰について>

調布市教育委員会では、学習やスポーツ、文化活動などで他の模範となる優秀な活動を行った児童・生徒の皆さんや学校教育等に貢献いただいた方々の功績をたたえ、表彰を行っています。

主な表彰基準は、①教育上特に推賞に価する善行 ②有益な調査研究 ③体育、芸能等の文化活動における特に優秀な功績（全国大会、関東大会等へ都（関東）代表としての出場、全国大会又は関東大会等に予選を経ず出場した場合において3位相当以上で入賞、都大会等での3位以内：大会は公的機関等が主催したもの。）です。

詳しい表彰基準や前年度までの表彰については、調布市のホームページにてご確認ください。該当する児童・生徒がいましたら12月2日（月）までに学校へご連絡ください。（クラブチームの表彰については、各クラブ担当者にお問い合わせください。）表彰対象は、令和6年4月以降です。

なお、学校から調布市教育委員会へ推薦後、調布市教育委員会で審査を行い、表彰の可否について最終決定されますので、あらかじめご了承ください。

## セーフティ教室

10月17日に2学年生徒を対象としたセーフティ教室が行われました。前半は調布市ライオンズクラブの方による薬物乱用防止の啓発講座です。薬物使用による心身への影響は一生続くなど知識の共有から、近年では自分が知らない間に薬物売買にまつわるトラブルに巻き込まれる可能性についてもお話していただきました。後半は調布警察署スクールサポーターによるパソコンやスマートフォンで行うSNS利用における注意等に関する講義となりました。実際に起きた事例をもとに動画を交えてご説明いただき、友人同士の気軽なやり取りだからこそルールや節度を守った上で利用することを呼び掛けていただきました。



## 8組 宿泊学習

10月24、25日に8組生徒が埼玉県秩父地方を訪れ宿泊学習を行いました。「8組のみんなで、秩父を冒険する」をテーマに様々な体験活動に取り組みました。初日の「和紙の里」での紙漉き体験では職員の方と一緒に和紙をつくり上げ、長瀨ライン下りでは舟に乗り荒川を下りました。また、2日目は浦山ダムを見学した後、魚のつかみ取りに挑戦した生徒もいました。宿泊学習の期間を通して「係の人の話を聞く」「マナーを守る」を心がけ安全に楽しむことができました。



## 消費者生活に関する授業

11日は調布市生活文化スポーツ部より講師の方をお招きし、「消費者生活に関する出前授業」を開催しました。1年生生徒が、金銭のやり取りを中心とした消費者トラブルに関する危険を知り、トラブルに巻き込まれないような知識を身に付けることを目的に受講しました。近年ではキャッシュレスが進み、金銭の流れが見えづらいため、解決法も複雑にならざるを得ないことも教えていただきました。



## 11月30日(土)は「いのちの授業(がん教育)」を実施します

今年度も「いのちの授業」として1校時の道徳授業公開、10時より第一体育館にてがん教育の講演会を開催いたします。是非ご参加ください。尚、講演会の公開につきましては保護者席に限りがあるため11月5日付のお知らせにあります参加票をご提出くださいますようお願い申し上げます。